
SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 03 DE DICIEMBRE DEL 2024 

En Tacna, siendo las 18:20 Hrs. del día 03 de diciembre del 2024, en la sala de COFA de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la Presidencia de la Señora Decana: 

Dra. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dra. Gabriela Heredia 

Álvarez, Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga, Dra. Lys Solagne Salinas Morales, Mtro. Renza Gambetta 

Quelopana, Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand, los estudiantes Est. Osnar Góngora 

Quispe, Est. Daniel Arpasi Orosco, Est. Jhoslee Cutimbo Vargas; actuó como Secretaria de Consejo: 

la Mtro. Janeth Cruz Chiri, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta, Dra. Nelly Gonzales Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, da 

inicio a la Sesión Ordinaria de la Fecha. 

INFORMES 

La Sra. presidenta informa que se ha dado inicio a la II Etapa del Taller de Investigación para 

optar el título profesional de arquitecto. 

La Sra. presidenta informa que se ha llevado a cabo el taller de empleabilidad, realizado en dos 

fechas. 

La Sra. presidenta informa que se ha coordinado con la Municipalidad Provincial de Tacna respecto 

al proyecto de PSSU, intervención de urbanismo táctico, correspondiente al bloqueo de vías, firma 

del convenio específico, actividad que se llevara a cabo el día 07 de diciembre. 

La Sra. presidenta informa respecto al año sabático del Mag. Hinojosa, que s ele ha enviado 

memorándums por no haber cumplido con el envió correcto de los informes, que se ha dado 

inicio a la II Etapa del Taller de Investigación para optar el título profesional de arquitecto. 

La Mtro. Gambetta pide la palabra y recomienda que debería hacer un informe con los debidos 

descargos del no cumplimiento de los informes en un plazo establecido. 

La. Dra. Heredia propone llamarlo a una reunión. 

La Dra. Salinas recomienda que se le envíe un reiterativo a nombre del COFA del incumplimiento al 

reglamento del Año Sabático. 

PEDIDOS 

La Sra. presidenta realiza el pedido sobre la compra de adornos de navidad para la decoración de 

los espacios del edificio de la Facultad. 



LECTURA DE AGENDA: 

1. Aprobación de Acta de Sesión Ordinaria 22 de noviembre de 2024 

2. Dar cuenta Resoluciones emitidas del 02 de octubre al 29 de noviembre del 2024 

3. Informe de las actividades de carga no lectivas de Docentes ordinarios y a tiempo completo 

4. Propuesta Carga Horaria y docentes a tiempo completo para Semestre Académico 2025 I 

5. Subvención a docentes estudios de Postgrado 

6. Otros 

 
DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: Aprobación de Acta de Sesión Ordinaria 22 de noviembre de 2024 

La Sra. Presidenta realiza la propuesta de la aprobación del Acta de sesión ordinaria de 22 de 

noviembre de 2024. 

La Sra. Presidente se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración la aprobación del 
Acta de sesión ordinaria del 22 de noviembre de 2024 
Se presenta una abstención 

 
ACUERDO 105-2024: APROBAR POR MAYORIA EL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA 
DEL 22 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

Punto N°02 : Dar cuenta Resoluciones emitidas del 02 de octubre al 29 de noviembre del 

2024 

La Sra. Presidenta da a conocer las resoluciones emitidas del 02 de octubre al 29 de noviembre 

del 2024 con cargo dar cuenta a COFA. 

La Sra. presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración las resoluciones emitidas 

del 02 de octubre al 29 de noviembre del 2024 con cargo dar cuenta a COFA. 

 
ACUERDO 106-2024: APROBAR POR UNANIMIDAD LAS RESOLUCIONES 
EMITIDAS DEL 02 DE OCTUBRE AL 29 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

Punto N°03 : Informe de las actividades de carga no lectivas de Docentes ordinarios y 

contratados a tiempo completo 

La Sra. Presidenta da a conocer el informe de los docentes ordinarios y contratados a tiempo 

completo respecto a las actividades no lectivas del Semestre Académico 2024 II: 

Dr. Luis Cabrera Zúñiga 
Dra. Ana Martínez Valdivia 
Mag. Albarracín Reyes Norma Calendaria 
Mag. Benetres Huapaya, José Luis 
Mtro. Giglio Lázaro Stephany Catherine 
Mtro. González Chocano Martha Gabriela 
Mag. Mendoza Cornejo, Marlene Beatriz 
Mtro. Girón Pizarro, María Lourdes 
MSc. Velasquez Rojas Jorge Gustavo 



La Sra. Presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración los informes de los 

docentes ordinarios y contratados a tiempo completo correspondientes al Semestre Académico 

2024 II. 

ACUERDO 107-2024: APROBAR POR UNANIMIDAD INFORME DE LAS ACTIVIDADES DE 

CARGA NO LECTIVAS DE DOCENTES ORDINARIOS Y A TIEMPO COMPLETO 

Punto N°04: Propuesta Carga Horaria para el Semestre Académico 2025 I 

 
La Sra. Presidenta realiza la propuesta de la Carga Horaria del Semestre Académico 2025 I: 

Se describe la carga horaria correspondiente a los 10 docentes ordinarios a tiempo 
completo. 

 
 

Mtro. Almonte Durand Catherine Alessandra 
Dr. Cabrera Zúñiga Luis Alberto 
Mtro. Cruz Chiri Janeth Noemi 
Mtro. Gambetta Quelopana Renza Lourdes 
Dra. Gonzales Muñiz Nelly Luzgarda 
Dra. Heredia Álvarez Gabriela Isabel 
Dra. Herrera Solís Macarena 
Mag. .Hinojosa Vega Edgar Miguel 
Dra. Martínez Valdivia Ana Noelia 
Dra. Salinas Morales Lys Solagne 

La Sra. Presidente se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración la aprobación 
de la propuesta de Carga Horaria 2025 I de los docentes ordinarios a tiempo completo. 

ACUERDO 108-2024: APROBAR POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA DE LA CARGA 
HORARIA CORRESPONDIENTE A LOS DOCENTES ORDINARIOS A TIEMPO 
COMPLETO. 
Se describe la carga horaria correspondiente a los 05 docentes contratados a 
tiempo completo. 

 
Mtro. Benetres Huapaya, José Luis 
Mtro. Giglio Lázaro Stephany Catherine 
Mtro. González Chocano Martha Gabriela 
MSc. Velásquez Rojas Jorge Gustavo 
Mtro. Girón Pizarro María Lourdes 

La Mtro. Gambetta, pide la palabra y recomienda realizar cambios en la carga del Mtro. 
Benetres en la asignatura de Diseño I. 

La Sra. Presidente se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración la aprobación 
de la propuesta de Carga Horaria 2025 I, de los docentes contratados a tiempo completo 
con los ajustes indicados. 

 
 

ACUERDO 109-2024: APROBAR POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA DE LA CARGA 
HORARIA CORRESPONDIENTE A LOS DOCENTES CONTRATADOS A TIEMPO 
COMPLETO. 

Se describe la carga horaria correspondiente a los 29 docentes contratados a 



tiempo parcial. 
 

Mag. Albarracín Reyes Norma Calendaria 
Arq. Álvarez Sánchez, Claudia Suzy 
Mtro. Arkos Flores, Luis Alberto 
Mag. Atencio Iturry, Ivette Eneida 
Mtro. Castañeda Cordero, Sergio Geovanni 
Mtro. Challco Aguilar, Carlos 
Mtro. Chipana Mamani Mercedes Estela 
Mag. Delgado Becerra. Dayker Nivardo 
Arq. Delgado Lujan, Salvadora 
Mtro. Espinoza Ramos Luis Alberto 
Mtro. Gambetta Montalvo, Aldo Raúl 
Mtro. Heredia Álvarez, Matías 
Mtro. Jiménez Flores, Guillermo Augusto 
Dra. Medina Béjar, Keyli Norka 
Mag. Mendoza Cornejo, Marlene Beatriz 
Dra. Mendoza Gómez, Cecilia Rosario del Pilar 
Mtro. Merma Soria Elizabeth Ali 
Mtro. Molero Yáñez, Nahuel Humberto 
Mtro. Muñante Melgar, Richard Allan 
Mtro. Obrien Ramos Melany Ashley 
Arq. Paredes Espejo Mario Gustavo 
Mtro. Polar Fuentes Jaime Freddy 
Mtro. Salinas Cordero Betzabeth Mariela 
Arq. Soto Giglio Oscar Alejandro 
Mag. Ticona Ticona, Ledy Margot 
Mtro. Torres Cervantes Anthony Alexis 
Mtro. Vargas Bernuy, Juana Beatriz 
Mtro. Vásquez Gandolfo, María del Carmen 
Mtro. Vizcarra Silvestre Ronny Fernando 

 
La Sra. Presidente se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración la aprobación de la 
propuesta de Carga Horaria 2025 I de los docentes contratados a tiempo parcial. 

ACUERDO 110-2024: APROBAR POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA DE LA CARGA 
HORARIA CORRESPONDIENTE A LOS DOCENTES A TIEMPO PARCIAL. 

 
Punto N°05: Subvención a docentes estudios de Postgrado 

 
La Sra. Presidenta da a conocer la solicitud de la subvención a docentes estudios de postgrado: 

- Mag. Ivette Atencio Iturry Doctorado 

- Mtro. José Luis Benetres Huapaya Maestría 

- Mtro. Janeth Cruz Chiri Maestría 

 
La Sra. Presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración la aprobación de la 

solicitud de la subvención de estudios de postgrado a los 03 docentes. 

 
ACUERDO 111-2024: APROBAR POR UNANIMIDAD LA SUBVENCIÓN A LOS 
DOCENTES PARA ESTUDIOS DE POSTGRADO 



Siendo la 20:30 hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos de la agenda, la señora 

Presidenta levanta la Sesión ordinaria; de lo que doy fe. 

 
 
 

 

…………………………………………………………………… 
Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz 
DECANA 

 
 

 
Mtro. Janeth Noemi Cruz Chiri 
SECRETARIA ACADÉMICA ADMINISTRATIVA 

 

 
1. Dra. Gabriela Isabel Heredia Álvarez …………………………………………………………..…… 

 
2. Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga ………………………………………………………………. 

 
 

3. Mtro. Renza Lourdes Gambetta Quelopana ………………………………………………..…………….. 

 
4. Dra. Lys Solagne Salinas Morales …………………………………………………………………. 

 
 

5. Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand ………………………………………………………………… 

 
6. Est. Osnar Gongora Quispe ……………………………………………………………….. 

 
 

7. Est. Daniel Arpasi Orosco …………………………………………………………………. 

 
8. Est. Jhoslee Cutimbo Vargas …………………………………………………………………. 


